



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>184 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2311613</b>
Prix	<b>585 000 €</b>

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)

A vendre limite Gard Ardèche, entre le village medieval de Saint Ambroix et le charme authentique de la cité renaissance de Barjac, Très belle propriété de caractère disposant d'une habitation principale composée de trois chambres, un vaste salon avec cuisine ouverte, d'une salle d'eau et d'un WC. Cette propriété dispose également de deux chambres d'hotes alliant confort et authenticité et d'un gîte independant. Magnifique parc arboré et clos 5242m<sup>2</sup> sur lequel sont erigés une piscine 10x5 et une cuisine d'été avec four a pain... De nombreuses dépendances sont également présentes sur la ...

*For sale on the Gard Ardeche border, between the medieval village of Saint Ambroix and the authentic charm of the Renaissance town of Barjac, Very beautiful character property with a main house made up of three bedrooms, a large living room with open kitchen, a bathroom and a toilet. This property also has two guest rooms combining comfort and authenticity and an independent gîte. Magnificent wooded and enclosed park of 5242m<sup>2</sup> on which a 10x5 swimming pool and a summer kitchen with bread oven are built... Numerous outbuildings are also present on the property. Ideal reception project or large ...*

## ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

